

THE DEPARTMENT OF MATHEMATICAL SCIENCES PROUDLY PRESENTS

COLLOQUIUM

FALL 2013

Soluciones Perfectas en Olimpiadas Internacionales de Matemáticas.

Alejandro y Francisco Proskauer, TESIS
Gabriela Carrión, Colegio Espiritu Santo

September 3th, 2013



Abstract

La XVII Olimpiada de Matemáticas de Centroamérica y el Caribe se llevó a cabo en Nicaragua en junio de 2013. Participaron 13 países de la región. El equipo de Puerto Rico estuvo representado por Gabriela Carrión del Colegio Espíritu Santo, Francisco Proskauer y Alejandro Proskauer del colegio TESIS. El equipo trajo para Puerto Rico una medalla de plata, una medalla de bronce y una mención de honor. Los competidores presentaran las soluciones de los problemas que los llevaron a ganar estos premios y que hicieron que el equipo de Puerto Rico ocupara la tercera posición en la clasificación general.

Monzón Building, Room 201, 10:45 AM
Refreshments will be served
15 minutes before the colloquium, M213

